

## Festlicher Abend im Rosengarten

Jubilärfest der IG Metall Mannheim im Congress Center: 1900 Jubilarinnen und Jubilare geehrt

Einen festlichen Nachmittag und Abend für ihre Jubilarinnen und Jubilare unter dem Motto »Gestern – heute – morgen – nur gemeinsam sind wir stark!« hat die IG Metall Mannheim am Samstag, 20. Mai, im Congress Center Rosengarten gefeiert. Alle Jubilarinnen und Jubilare aus den Jahren 2016 und 2017 wurden für ihre Mitgliedschaft in der IG Me-

tall und ihr Engagement seit über 40, 50, 60 oder sogar 70 Jahren geehrt. So blickten etwa 300 Jubilare auf eine Gewerkschaftsmitgliedschaft von 60 Jahren zurück. 108 Jubilare gehören zur Gründungsgeneration der IG Metall nach dem Zweiten Weltkrieg. Die festliche Veranstaltung mit Musik und Rahmenprogramm begann mit der Begrüßung durch den Zweiten Bevollmächtigten Thomas Hahl, der auf die besondere Bedeutung des Rosengartens für die Arbeiterbewegung und die Mannheimer Geschichte hinwies. Für die Stadt Mannheim

überbrachte Bürgermeisterin Felicitas Kubala in ihrem Grußwort die herzlichen Grüße. Die Festrede hielt Klaus Stein, der Erste Bevollmächtigte der Mannheimer IG Metall, der die Leistung der Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter, die Aufgaben für Gegenwart und Zukunft sowie die gemeinsamen Ziele einer sozialen, gerechten und demokratischen Gesellschaft herausstellte. Die IG Metall wird sich in der Mannheimer Politik, Wirtschaft und Gesellschaft weiter energisch einbringen, einmischen und mitbestimmen. Für die musikali-



sche Begleitung sorgten in bewegender, eindrücklicher Weise das Ensemble um den Mannheimer Liedermacher und Gitarristen Bernd Köhler mit der Band ewo2. Den humorvollen Abschlusspunkt des Abends setzte das Rhein-Neckar-Theater mit dem Stück »Radio Gaga – die 70er Show«, das die Jubilarinnen und Jubilare begeisterte.



### Warnstreik bei R+S

Spannung und Entschlossenheit: In Mannheims größtem Elektrowerkzeugbetrieb R+S Solutions hat die IG Metall Mannheim mehrere Aktionen und Veranstaltungen in der Tarifauseinandersetzung mit dem Arbeitgeber durchgeführt: Erstes großes Highlight: der Warnstreik am 1. Juni, ein Novum bei R+S. Unsere Ziele: Wiederherstellung der Tarifbindung sowie gleiches Geld für gleiche Arbeit, auch für die serbischen Kollegen.



### Premiere in Hockenheim

Im Industriegebiet Hockenheim-Talhaus gab es gleich zwei Premieren: Zum ersten Mal in der Ge-



schichte des Unternehmens Hernandez Edelstahl fand am 19. Mai für die etwa 90 Beschäftigten eine Betriebsversammlung statt. Einberufen, organisiert und kompetent moderiert wurde diese erste Betriebsversammlung bei Hernandez von dem erst zu Jahresbeginn gewählten neuen Betriebsrat.

Der nächste Premierschritt ist auch schon beschlossen: Tarifver-

trag! Das wird ein Schwerpunkt der nächsten Wochen und Monate sein. »Gute Tarifverträge gibt es nur mit einer starken Belegschaft, die sich in der IG Metall organisiert«, sagte Klaus Stein, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Mannheim. »Wir werden die Kolleginnen und Kollegen auf dem Weg zu einem Tarifvertrag nach allen Möglichkeiten unterstützen und begleiten.«

## »Operation Übernahme« im Kfz-Handwerk

Starke Sommeraktion der Auszubildenden in den Mannheimer Kfz-Betrieben: Auf dem Gelände der BMW-Niederlassung taten die jungen Kolleginnen und Kollegen am 1. Juni ihren Unmut über die Blockadehaltung der Arbeitgeber in der Tarifrunde kund. Motto: »Wir kämpfen für die Übernahme.« Das Kfz-Geschäft brummt. Wir brauchen Fachkräfte. Wer gute Auszubildende will und sie an die Unternehmen binden möchte, muss deshalb etwas bieten. – Wir machen uns für echte Perspektiven stark.

